



Aus dem Gemeinderat

- Die SBB informierte über Drohnenflüge im Rahmen ihres öffentlichen Auftrages. Diese werden jeweils ohne Ankündigung durchgeführt. Sie ermöglichen der SBB neue Erfassungsmethoden, mit welchen sich Zeit sparen lässt, aber auch die Sicherheit der Anlagen und der Mitarbeitenden erhöhen. Die Piloten versuchen, die Störung für Anwohnende so gering wie möglich zu halten und berücksichtigen deren Privatsphäre. Wir danken Ihnen für Ihre Kenntnisnahme.
- Weiter hat sich der Gemeinderat für ein neues Zeiterfassungssystem entschieden. Dies ersetzt die bisherige Arbeitszeiterfassung der Mitarbeitenden der Verwaltung und des Werkhofes in einer Excel-Tabelle.

In der Gemeinderatssitzung wurden weitere Traktanden behandelt, welche unter Wahrung des Datenschutzes nicht veröffentlicht werden dürfen.

Gemeinderat

Mittagstisch und familienergänzende Kinderbetreuung

Auch im kommenden Schuljahr bietet die Gemeinde Salmsach jeweils am Montag, Dienstag und Freitag einen Mittagstisch und von 15.00 bis 17.00 Uhr eine familienergänzende Kinderbetreuung an.

Für den Mittagstisch und auch die Kinderbetreuung suchen wir als Ergänzung des Teams einsatzfreudige Helferinnen oder Helfer, die gerne in einer familiären Atmosphäre mithelfen. Willkommen zur Mithilfe für den Mittagstisch sind auch Teenager (zur Aufbesserung des Taschengeldes), die Freude an Kindern haben.

Wir freuen uns über alle Rückmeldungen direkt an die Koordinationsperson, Susanne Wanner-Singer, 079 693 00 92.

Informationen Bauverwaltung

Im vereinfachten Verfahren, bei Vorliegen der Unterschriften der angrenzenden Grundeigentümerinnen und Grundeigentümer wurde bewilligt:

- Doppelcarport, P 392, A. Eberle, Zelgstr. 13

Nach ordentlicher, ortsüblicher Auflage und Kenntnisnahme der kant. Stellungnahmen wurde folgendes Baugesuch bewilligt:

- Umnutzung Stallgebäude, Erneuerung Stalleindeckung, Parz. 66, Angela und Simon Ruckstuhl, Fehlwies 20

Bauverwaltung

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Geburt

- am 27.05.2021 in St. Gallen
Colin Brühlmann, Sohn des Andreas Brühlmann und der Isabelle Pfäffli

Todesfall

- am 13.06.2021 in Münsterlingen
Thommen Max, geb. 22.08.1930, verwitwet

Einwohneramt



Projektwoche 2021 Primarschule Salmsach

Die Sonne war nicht das einzige, welche am Montag, den 31. Mai gestrahlt hat. Viele Gesichter strahlten ebenso, als sie an diesem Tag zur Schule kamen. Die Projektwoche hat endlich begonnen! Das Ziel war es, gemeinsam vom Kindergarten bis zur Mittelstufe den Pausenplatz attraktiver zu gestalten. Mit einem Tanz starteten wir jeweils in den Tag. Anschliessend widmeten wir uns den kreativen Tätigkeiten. Bodenspiele wurden konstruiert, Glückswächter bemalt, Blumenbeete erstellt, Schattenbilder gesprayt und viele weitere Dekors sowie Spielobjekte mithilfe der Lehrpersonen und Eltern angefertigt. Das neu renovierte Schulhaus ist nun auch von weitem als Primarschulhaus erkennbar.

Damit die diesjährige Projektwoche gelingen konnte, brauchte es viele unterstützende Helfer. Ein herzliches Dankeschön geht an die Eltern, die während der Projektwoche mitgeholfen sowie ihr handwerkliches Geschick eingebracht haben. Ebenso möchten wir uns von Herzen für die zahlreichen und vielfältigen Materialspenden bedanken. Ein Video mit zahlreichen Eindrücken, das von den Mittelstufenschülerinnen und -schüler erstellt wurde, kann auf unserer Schulhomepage www.schul-esalmsach.ch angeschaut werden.

